

Venezuela : Maduro réitère qu'en 2020 il y aura des élections



Caracas, 25 juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réitéré que 2020 sera une année d'élections dans ce pays sud-américain raison pour laquelle -a-t-il dit- nous sommes prêts pour imposer la volonté populaire moyennant les voix ».

L'annonce a été faite depuis le Panthéon National, au cours du meeting commémoratif pour le 199e anniversaire de la Bataille de Carabobo et la Journée de l'Armée Bolivarienne.

Le nouveau Conseil National Électoral s'est installé et il y aura une convocation d'élections parlementaires. Le Venezuela doit résoudre ses divergences politiques et idéologiques par une seule voix, la voix des élections a indiqué Maduro sur son compte twitter.

« Au Venezuela celui qui décide, celui qui élit c'est le peuple souverain à travers son vote, plus personne. Ce n'est ni Donald Trump, ni Joe Biden, ni un groupe de putschistes » a signalé le chef d'état vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/226767-venezuela-maduro-reitere-quen-2020-il-y-aura-des-elections>



Radio Habana Cuba